

Une deuxième rue au nom d'un fondateur de Sicame



Photo DR.

L'inauguration de la rue Marcel Prodel s'est déroulée en présence du fils de Marcel Prodel (à droite).

Le 23 septembre dernier, réunis autour du maire de Pompadour Alain Tisseuil, en présence de Pierre Lachaud, président du conseil de surveillance du groupe Sicame, de Vincent Roy, PDG du groupe depuis fin juin, de Pierre François, ancien PDG du groupe Sicame, de Michel Prodel et de nombreux dirigeants et employés du groupe, la rue Marcel Prodel a été inaugurée.

Le conseil municipal d'Arnac-Pompadour avait choisi d'honorer la mémoire de M. Prodel en donnant son nom à cette rue, en remplacement du nom de la rue des Combelles, qui est la parallèle de l'avenue Basile Lachaud.

En effet, en octobre 1955, naissait la société Sicame fondée par Basile Lachaud et Marcel Prodel. Et comme le rappelait Pierre Lachaud : « Aujourd'hui nous pouvons être très fiers que désormais

on ne puisse accéder à Sicame qu'en empruntant des rues portant le nom de ses fondateurs. Soixante ans plus tard, nous sommes ici ensemble, les élus et les représentants du groupe pour apporter un hommage appuyé à Marcel Prodel un homme de défis » ajoutait-il.

À cette occasion, le maire Alain Tisseuil rappelait son attachement « à cette entreprise qui est la colonne vertébrale de notre commune. Marcel Prodel a contribué à la réputation de Pompadour et nous nous devons tous ensemble chacun à sa place de continuer à faire rayonner cette belle cité ».

Avec les années qui passent, de nouvelles générations arrivent mais le souvenir des fondateurs de cette entreprise devenue aujourd'hui un groupe mondial doit rester dans nos mémoires et dans l'histoire de notre cité.